

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	11.10.2023	öffentlich

**Antrag der Fraktionsgemeinschaft CDU/B'90 die Grünen im Ortsbeirat
Renaturierung des Grünstreifens am Hohen Weg zwischen Altholzweg und
Vereinsgaststätte FC Arminia**

Vorlage Nr.: 20237002



Fraktionsgemeinschaft von
CDU und B'90 / die Grünen
Im Ortsbeirat Rheingönheim



CDU



Fraktionsgemeinschaft von
CDU und Bündnis 90 / die Grünen
Im Ortsbeirat Rheingönheim

An
Herrn Wilhelm Wißmann
Ortsvorsteher von Rheingönheim

- Gemeindehaus Rheingönheim -

Kontakt:
0171 / 4561311
fraktion@gruene.und.cdu-rhg.info

Ludwigshafen, 25. September 2023

**Renaturierung des Grünstreifens am Hohen Weg zwischen dem Altholzweg und der
Vereinsgaststätte FC Arminia**

im Zuge unserer stetigen Bestrebungen, den städtischen Raum sowohl für Bürgerinnen und Bürger als auch für die heimische Flora und Fauna attraktiver und lebenswerter zu gestalten, möchten wir auf den Grünstreifen am Hohen Weg zwischen dem Altholzweg und der Vereinsgaststätte FC Arminia aufmerksam machen.

Der betreffende Grünstreifen, welcher in der Vergangenheit verschiedenen Nutzungen unterlag, bietet ein enormes Potenzial für eine Renaturierung. Dies würde nicht nur das Straßenbild verschönern, sondern auch einen wertvollen Beitrag zur Biodiversität in unserer Stadt leisten.

Deshalb beantragen wir:

1. Die Durchführung einer detaillierten Bestandsaufnahme des aktuellen Zustands des Grünstreifens, inklusive einer Auflistung von Flora und Fauna sowie der Bodenbeschaffenheit.
2. Die Entwicklung eines Konzepts zur Renaturierung dieses Grünstreifens. Dieses sollte den Einsatz einheimischer Pflanzen priorisieren und Möglichkeiten zur Schaffung kleiner Biotopflächen, wie z.B. Wildblumenwiesen oder Insektenhotels, berücksichtigen.

3. Die Bereitstellung eines Budgets für die Umsetzung des Renaturierungskonzepts, einschließlich regelmäßiger Pflege- und Erhaltungsmaßnahmen.
4. Die Einbindung und Information der Anwohnerinnen und Anwohner sowie weiterer relevanter Akteure, z.B. des FC Arminia, in den Prozess der Renaturierung und der anschließenden Pflege des Grünstreifens.

Wir sind überzeugt davon, dass eine erfolgreiche Renaturierung des Grünstreifens nicht nur die ästhetische Qualität des Hohen Wegs erhöhen würde, sondern auch einen wertvollen Beitrag zur städtischen Biodiversität leisten und somit das Leben in unserer Stadt für alle bereichern würde.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Zell

- Fraktionssprecher -